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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年５月２６日（火） 午前 １０時００分 開会 

               午前 １１時１５分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  望月 正人 職務代理 

        大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

        中村 髙志 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長  依田 正紀 

  教育施設整備統括監 渡辺 成昭 

  給食ｾﾝﾀｰ準備室長  大久保公生  社会体育ﾘｰﾀﾞｰ 依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年４月２５日から令和２年５月２４日までの事務事業について報告。 

  

 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について 

 ・５月６日までの休業を、緊急事態宣言の延長などを受けて、さらに２４日まで休業

を延長した。５月１４日には山梨県を含む３９県において、緊急事態宣言が解除さ

れ、県内の感染状況が減少してきたことなどから、５月２５日から学校を再開した。 

   また、本年度の教育課程については、国、県から次年度以降を見通した教育課程

の編成も含めた見直し例が示され、町内小中学校でも授業日数の確保について、再

編成を行っている。 

 

 ・生涯学習課関係では、各施設の利用及び貸出禁止や、施設の休業などを行ってきま

したが、国・県の一部自粛解除に合わせて、順次、貸出や開館を行っている。 
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・今月中に中止等になった会議、イベントを掲載 

                    

委  員   この休業で、学校では実質どのくらい遅れがあるのか。 

事 務 局   新聞では、８～１０日の遅れがあるなど記事があったが、県開催 

の会議では、具体例を挙げての説明があった。詳しくは報告事項 

で説明する。 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第２０号 富士川町中学校文化部活動ガイドラインの制定について 

  議案第２１号 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第３号）について 

議案第２２号 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第４号）について 

  議案第２３号 富士川町学校給食センター条例の制定について 

  議案第２４号 富士川町学校給食センター条例施行規則の制定について 

  議案第２５号 富士川町学校給食センター運営委員会設置要綱の制定について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

（１）議  長   事務局から議案第２０号の説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

議  長   前定例会からの継続審議案件であるが、何かあるか。 

委  員   文化部の活動はどんなものがあるのか。吹奏楽以外はすぐに思 

いつかないが。 

事 務 局   増穂中には、吹奏楽部、美術部、パソコン部ある。鰍沢中は、 

吹奏楽部がある。 

  議  長   特に修正が無いようなので、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

  【異議なし 可決】 

 

（２）議  長   事務局から議案第２１号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   ３月の学校臨時休業に伴う、学校給食食材納入業者への補償費用 

が主なものだが、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 【異議なし 可決】 
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（３）議  長   事務局から議案第２２号の説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   主には ICT 教育で児童生徒が使用するタブレット PC 購入に係 

るものだが、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

（４）議  長   次の議案は関連性があるので、第２３号から２５号までの説明を

一括して事務局に求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   調理業務には、何人ぐらいの調理員が必要となるのか。 

事 務 局   業務設計書の中では、調理責任者を含めて、１９名で積算した。 

委  員   その採用身分はどのようになっているか。 

事 務 局   調理士の資格があると月給制の正社員となり、資格がなければ、 

日給制の正社員になると委託業者から聞いている。現在の調理員 

の内、１４名が採用となって、町の会計年度任用職員として、令 

和２年度に支給される年収予定額を保証しているとの報告を受 

けている。 

町の調理員としては７月末までの身分となり、８月からは、 

調理等業務委託会社の身分となる。 

委  員   調理訓練はどのように行うのか。 

事 務 局   １学期は、２２日まで給食を作る学校もあるが、８月以降では, 

衛生管理研修を受け、センター方式の実習を行う。その後、何 

百食分の給食を作り、各学校への配送訓練も含め実施していく 

予定である。 

委  員   異物混入のような問題が起きた時は、この運営委員会が対応す 

るのか。 

事 務 局   異物混入の対応は、町と委託業者の責任者で対応していくことと 

なる。 

また、給食センター運営委員会では、献立や調理業務の内容に  

ついて、意見を出してもらい、今後の運営に役立てるためのであ

る。 

議  長   他に意見等なければ、ただ今の提案で、よろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 
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１０ 報告事項の概要 

 

 (1) 新型コロナウイルス感染症による教育委員会の影響について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により、町内の発生状況、小中学校の授業及び給食の再開状況、

夏休みの短縮と、まん延防止のための学校行事などの実施ついて、

説明する。 

 また、授業時数の確保に向けて、県が示した「教科・学校行事 

の精選とモジュール時間の活用等」について、県の資料を使い説 

明する。 

事 務 局   生涯教育課で所管する公共施設の状況について説明する。 

 

事 務 局   教科・学校行事の精選とモジュール時間の活用等については、各学

校に対し、峡南教育事務所の指導主事による説明会も実施した。 

        増穂小については、校舎外壁塗装工事を国庫補助事業で本年度実

施しなければならないので、夏休みの短縮が４日しか出来ない。他

の手段で授業時数を確保する調整を行っている。 

委  員   夏休短縮期間中の給食はどうなるのか。 

事 務 局   各学校とも給食センターに関連する工事を行うため、自校での調理

は出来ない状況であり、給食センターも稼働できる状態ではない。 

委  員   他の学校については給食を出せるのか。 

事 務 局   明日、校長会があり、学校の意見も聞いてどのように対応するのか

を決めていく考えである。給食を出すことができるのは、７月３１

日までの間となるが、給食センター移行への準備期間が確保できな

くなる。センターからの給食開始日は５校合わせたいと考えている。 

委  員   県が示した、授業時数の確保の方法は、それぞれの学校で変わるの

か。 

事 務 局   学校の規模と小、中でも変わってくる。増小では、朝活動時間帯を

使い、７時限目を考えているが、増中では部活動のこともあり、７

時限は実施しない。南小では、朝活動を重点課題として実施するの

で、長期休みの短縮などで時数を確保していくことを考えている。 

委  員   授業時数の確保に向けて、各学校それぞれの取り組みは違うことに

なるのは、仕方ないのではないか。 

委  員   増小と鰍小では違う対応をとることになるのであれば、保護者への

説明はした方がよいと思うが、実際は相当難しいように思える。 

事 務 局   単に教育課程の内容を削るのではなく、すべての課程をどこかで織

り込みながら調整して指導することとなる。学校行事の規模縮小も

今後、調整していくことになる。 
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委  員   修学旅行は、実施してもらいたいと思う。 

委  員   増穂中の向き合って行う授業形態は続けられているのか。 

事 務 局   感染症防止対策の中では、行っていない。給食の提供もリスクが高

い見方もあるので、夏休み短縮期間に給食を出すのも難しい部分が

ある。 

委  員   身延町で整備した、塩素水の噴霧器購入などの検討はされたのか。 

事 務 局   基本は、石鹸による手洗いが一番ではないかと思う。 

委  員   知人の医師にも聞いたことがあるが、３０秒の手洗いで、９０％の

部分が綺麗になるそうだ。 

【委員了知】 

 

 (2) 令和２年度各種団体の役職員について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

事 務 局   資料により説明する。 

事 務 局   資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

(3) 学校訪問の日程について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料はありませんが、各学校の都合を確認後、教育委員の皆様の 

       ご都合を聞き調整したいと思います。 

 

  【委員了知】 

 

１１ 協議事項  特になし 

 

１２ その他   特になし 

 

１３ 今後の日程について 

事 務 局   次回の定例委員会の日程は６月２５日でよろしいか。 

        

【委員了知】 

 

１４ 議決事項  

 

議案第２０号 富士川町中学校文化部活動ガイドラインの制定について 
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  議案第２１号 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第３号）について 

議案第２２号 令和２年度富士川町一般会計補正予算（第４号）について 

  議案第２３号 富士川町学校給食センター条例の制定について 

  議案第２４号 富士川町学校給食センター条例施行規則の制定について 

  議案第２５号 富士川町学校給食センター運営委員会設置要綱の制定について 

 

 

       

 

１５ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 

 

１６ その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ６月２５日（木）午前１０時００分 

 

 

 

  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

 

議事録作成               


